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ИнИцИатИва ОПРФ
В 2018 году впервые при про-

ведении выборов Президента 
Российской Федерации появи-
лась возможность направить на 
избирательные участки общест-
венных наблюдателей. Это стало 
возможным благодаря инициа-
тиве Общественной палаты Рос-
сийской Федерации и недавним 
изменениям в законе о выборах 
Президента РФ, в результате кото-
рых региональные общественные 
палаты получили право выдвигать 
на выборы своих наблюдателей.

31 января 2018 года в г. 
Екатеринбурге состоялось 
межрегиональное совещание 
руководителей рабочих групп 

по организации работы обще-
ственных наблюдателей на 
избирательных участках в день 
голосования, руководителей 
региональных общественных 
палат, представителей общест-
венности и органов власти от 
нескольких субъектов  РФ. 

Председатель Общественной 
палаты РФ Валерий Фадеев  разъ-
яснил, какую роль будут играть 
эти новые общественные наблю-
датели, и в чем их отличие от 
наблюдателей от политических 
партий и кандидатов. Главное 
отличие в том, что наблюдатели 
от общественных палат не явля-
ются представителями ни одного 
из зарегистрированных кандида-

тов, они полностью независимы, 
а их присутствие на избиратель-
ных участках  в день голосова-
ния укрепит доверие граждан 
к результатам голосования. И 
это, как подчеркнул В.А. Фадеев, 
«благородная и важная задача, 
здесь нет никакого лицемерия». 

 Общественная палата РФ 
рассчитывает, что приобщение 
общественных наблюдателей к 
избирательному процессу уко-
ротит давление «ретивых бюро-
кратов»  на избирателей. С дру-
гой стороны, по мнению Валерия 
Фадеева, и со стороны граждан-
ского общества могут проявиться 
личности, способные иницииро-
вать различные провокации под 
видом лютых «борцов за справед-
ливость», которую каждый из них 
трактует по-своему, зачастую не 
в рамках закона. Общественные 
наблюдатели должны оберечь 
УИКи от различных отклонений, 
чтобы голосование прошло чест-
но и прозрачно. 

В России 95 тысяч избиратель-
ных участков, и на каждый из них 
желательно направить как мини-
мум по 2 наблюдателя, чтобы 
они могли работать поочередно. 
Такая задача поставлена Общест-
венной палатой РФ. С этой целью 
общественные палаты регионов 
должны заключить Соглашения 
о сотрудничестве с рядом обще-
ственных организаций, которые 
имеют опыт, авторитет и поло-
жительную репутацию. Эти орга-
низации, в свою очередь, сфор-
мируют списки наблюдателей, и 
направят их на избирательные 
участки. 

ЗОлОтОй стандаРт
Общественная палата РФ раз-

работала специальный «Золотой 
стандарт общественного наблю-
дателя», который состоит из 45-ти 
пунктов. Именно по этим пунктам 
наблюдатель должен отслежи-
вать работу УИК и отмечать, что 
сделано, или не сделано, есть или 
нет и т.д.  При этом обществен-
ный наблюдатель (ОН) не должен 
мешать работе членов УИК, отвле-
кать их ненужными вопросами. 
Требований достаточно, но есть и 
права. Например, общественным 
наблюдателям можно пользо-
ваться фото и видеоаппаратурой. 
По этой причине рекомендова-
но подбирать преимущественно 
молодых ребят, которые успешно 
пользуются гаджетами и способ-
ны транслировать онлайн про-
цесс голосования на участках. 
Выбор молодого поколения осно-
вывается и на том, что молодежь 
зачастую политически пассивна. 
И такая практика пойдет молодым 
людям на пользу в плане воспита-
ния их гражданской ответствен-
ности. Разумеется, все снимать не 
следует, возможно, только сомни-
тельные сюжеты, когда возникают 
вопросы о правомерности того 
или иного действия со сторо-
ны участников избирательного 
процесса. Вопросов было задано 
много, и на все получены ответы. 

Со стороны общественных 
палат подготовительная рабо-
та потребует огромных усилий, 
ведь, кроме заключения Согла-
шений и составления списков 
наблюдателей, их необходимо 
еще оснастить всем необхо-

димым, а именно: нагрудным 
знаком общественного наблю-
дателя, памяткой, «Золотым стан-
дартом», направлением, которое 
ОН должен предъявить предсе-
дателю УИК. Кроме того, пред-
усмотрены обучающие семи-
нары, инструктаж, до каждого 
наблюдателя нужно донести всю 
информацию, а их тысячи! Основ-
ная проблема в регионах – отда-
ленность некоторых участков, 
проблема доставки документа-
ции для наблюдателей, которые 
не могут воспользоваться ни 
административным ресурсом, ни 
ресурсом избиркомов. Получит-
ся ли охватить все участки? 

Участники мероприятия заве-
ряли, что сделают все возможное, 
чтобы на каждом  участке ОН был! 
В день голосования рабочей груп-
пе следует постоянно держать 
руку на пульсе, мониторить ситу-
ацию в УИК, работать по телефону 
«горячей линии». 

ПОдПИсанИе сОглашенИй
В настоящее время Общест-

венная палата Тюменской обла-
сти занимается подписанием 
соглашений с общественными и 
социально ориентированными  
некоммерческими  организация-
ми, которые являются активными 
участниками «третьего сектора»  
тюменского региона с позитив-
ной гражданской позицией. 

7 февраля в приемной обще-
ственной палаты Тюменской  
области  были подписаны согла-
шения  с представителями орга-
низаций - участников Альянса СО 
НКО Тюменской области, кото-
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выборы  2018 молодёжные  инициативы

рые выразили желание напра-
вить своих наблюдателей на  
избирательные участки в день 
голосования.

12 НКО Альянса пописали 
Соглашения с Общественной 
палатой в торжественной обста-
новке, хотя в Альянсе состоит уже 
более 120 НКО. Выбор организа-
ций обусловлен, с одной стороны 
– доверием со стороны Общест-
венной палаты, с другой стороны 
–  их встречным желанием поуча-
ствовать в этом ответственном в 
новом для них деле.

Цель привлечения предста-
вителей общественных организа-
ций к наблюдению за процедурой 
выборов – укрепление доверия 
избирателей к легитимности 
результатов выборов. 

Общественная палата явля-
ется политически нейтральной,  
как к кандидатам от партий, так и 
к самовыдвиженцам. Именно это 
делает общественных наблюдате-
лей максимально независимыми 
и беспристрастными.

Любая организация может 
выдвинуть от одного до несколь-

ких десятков и даже сотен наблю-
дателей. Это не простая и очень 
ответственная работа, поэтому 
люди, которые пойдут на участки 
для голосования, должны быть 
обучены и проинструктированы. 

Первыми соглашение подпи-
сали следующие 12 организации:  
«Западно-сибирский региональ-
ный центр медиации и права», 
АНО «Легион», «Центр социаль-
ной поддержки граждан «Наше 
право», Центр Поддержки и 
Развития Общественного Самоу-
правления «Живой Город», Центр 

поддержки социальных проектов 
«Лига общественного содейст-
вия»,  Центр поддержки и разви-
тия регионального образования, 
ОМРОИ «Оптимист», Региональ-
ный научно-исследовательский 
фонд «Земля Сибирская», ТОБО-
ОИ «Щит Милосердия», ТОООО 
«Всероссийское общество авто-
мобилистов»,  «Дом нравственно-
этического развития детей и вос-
питание гуманного отношения 
к животным «Мурка и Васька» и 
ТРОДМИ «Вдохновение».

Всего на данный момент под-

писано более 30-ти соглашений. 
Но это не предел – возможно, 
будут новые инициативы со НКО. 
Что касается муниципальных 
образований¸ Общественная 
палата Тюменской области прово-
дит процедуру подписания согла-
шений с Общественными палата-
ми и Общественными советами 
районов, которые, в свою оче-
редь, формируют списки общест-
венных наблюдателей в органах 
местного самоуправления. 

Пресс-служба ОПтО

Глава нашего государства раз-
ными словами много раз повторя-
ет простую истину: «Залог успеш-
ного роста страны – инициатива 
граждан». Общественные деятели 
МРОО «Работающая молодёжь 
Сибири» каждый день реализуют 
этот принцип в жизни, действуя в 
разных городах. Молодые обще-
ственники ежегодно организуют 
слёт, чтобы обменяться нарабо-
танным опытом, и сплотиться 
вокруг конкретных, наиболее 
перспективных проектов.

С 3 по 5 января 2018 года на 
базе Центра Молодёжных Ини-
циатив при Индустриальном Уни-
верситете и Общественной Пала-
ты Тюменской области успешно 
прошёл V ежегодный слет МРОО 
«Работающая молодежь Сибири». 
Несколько десятков активистов 
с разных городов собрались в г. 
Тюмени для того, чтобы принять 
участие в работе слёта. Всю рабо-
ту можно объединить в 3 основ-
ных блока: 
1. Отчёт о проектной работе за 
предыдущий год; 
2. Игра на командообразование; 
3. Планирование и координация 
совместной работы на год, 10 лет. 

Как и все предыдущие слёты 
«РМС», мероприятие прошло в 
доброй, дружеской атмосфере. 

В первый день после реги-
страции участники из Нижневар-
товского, Сургутского, Нефтею-
ганского и Тюменского отделений 
поделились на четыре команды, 
чтобы сразу окунуться в игру на 
командообразование. Для игры 
в 4 команды объединили людей 
из разных городов, задали им 4 
тематики (Здоровый образ жизни, 
Самоуправление, Профориента-
ция и Патриотизм) для разработ-
ки грантового проекта по соот-
ветствующей теме. Работа над 
проектами велась на протяжении 
всех трёх дней слёта. 

В ходе игры перед участника-
ми поставили реальные жизнен-
ные задачи, которые стоят перед 
каждым общественным деятелем:
А) Чётко сформулировать дости-
жимые цели;
Б) Разработать довольно деталь-
ный план их реализации;
В) Понять необходимое количе-
ство ресурсов, источники их при-
влечения;
Г) Объединиться с другими участ-
никами процесса, чтобы эффек-
тивнее использовать ресурсы.

Участники по-разному справ-
лялись с поставленными перед 
ними задачами, но остались 
довольны результатом и получи-
ли практику, близкую к реальной.

После обеда участники МРОО 

Работающая Молодёжь сибири!

V ежегодный слёт
«РМС» презентовали результаты 
своих социально значимых про-
ектов по основным направлени-
ям деятельности общественной 
организации: 
1. Утверждение и сохранение 
трезвости; 
2. Развитие системы доступности 
спорта; 
3. Переход от образовательных 
услуг к системе образования и 
воспитания; 
4. Популяризация рабочих и 
инженерных специальностей; 
5. Развитие родной культуры и 
патриотизма; 
6. Повышение уровня доступно-
сти жилья; 
7. Развитие институтов самоу-
правления. 

Своей масштабностью и 
системностью на фоне других 
выделяется проект, предложен-
ный Тюменской творческой груп-
пой, входящей в состав "Работаю-
щей Молодежи Сибири". Проект 
называется «УВК: Гражданин Рос-
сии - Сильная личность» и пред-
ставляет собой концепцию по 
формированию молодого чело-
века как ответственного, реали-
зующего весь свой потенциал и 
полезного для общества гражда-
нина России Будущего. Составны-
ми элементами концепции явля-
ются производство серии из 10 
учебно-воспитательных фильмов, 
а также дополнительных матери-
алов, способствующих формиро-
ванию и воспитанию успешных 

молодых людей. Эти фильмы на 
молодежном языке, интересным 
для подростков образом, после-
довательно раскроют 10 важных 
тем для воспитания гражданина. 
Предложенные материалы дадут 
возможность на практике осво-
ить некоторые жизненно важные 
принципы и навыки, а также ста-
нут проводником к новым раз-
вивающим проектам. Все вместе 
они призваны сформировать из 
молодого человека ответствен-
ного, реализующего весь свой 
потенциал и полезного для обще-
ства гражданина.

Все темы объединены в три 
блока. 
1. Три фильма о личном разви-
тии и эффективности: «Управляй 
собой», «Научись учиться», «Реа-
лизуй себя». 
2. Четыре фильма о сотрудничест-
ве, взаимоотношениях и граждан-
ской ответственности: «Твори, 
ведь ты сотворец», «Умей сотруд-
ничать», «Бери ответственность», 
«Строй отношения». 
3. Три фильма об истории, гра-
жданском мышлении и формиро-
вании благополучного будущего 
Российской Федерации: «Сохрани 
преемственность», «Стань чело-
веком мира», «Вообрази облик 
будущего». 

Фильмы безвозмездно пере-
даются для распространения 
среди детей и молодежи, в депар-
таменты образования, департа-
менты труда и занятости в субъ-

екты Российской Федерации, в 
образовательные учреждения, 
некоммерческие организации и 
другим заинтересованным лицам. 

Это лишь один пример из дея-
тельности большого коллектива 
людей, объединившихся пред 
общей целью граждан. 

Интересные проекты по воз-
рождению Русской традицион-
ной культуры были представлены 
участниками из Сургута, Нефтею-
ганска и Нижневартовска. Проект 
предполагает составление кален-
дарного плана наиболее значи-
мых мероприятий, которые пла-
нируется проводить активистами 
организации.

Во второй день была продол-
жена работа по докладам о про-
ектной деятельности в городах, а 
также деловая игра. В конце дня 
приняты новые члены в организа-
цию, и решён ряд организацион-
ных вопросов. 

В общей сложности за 2 дня 
соратниками было проведе-
но 17 выступлений с презента-
цией успехов и достижений по 
7 направлениям деятельности 
организации. 

Избран новый состав коорди-
национного совета, его председа-
тель – Святослав Варнашов, заме-
ститель председателя – Рузиль 
Давлетов, утверждён кодекс 
чести и этический кодекс. 

Заключительный третий день 
прошел в резиденции «Общест-
венной палаты Тюменской обла-

сти», где участники обсудили и 
утвердили цели и задачи на пред-
стоящий год. Отделениями была 
согласована предстоящая работа 
на 2018 год. 

Планы молодёжи включают 
созидательные действия в 7-ми 
традиционных направлениях. 
Чтобы быть услышанным, чтобы 
созидательная инициатива народа 
пробивала себе путь в коридорах 
власти, находила своё место в жиз-
ни простых людей, приносила им 
пользу, общественники и в новом 
году намерены приложить макси-
мум своих усилий, и будут рады 
гражданской и административной 
поддержке и сотрудничеству. 

Если Вы желаете проводить 
уроки, делать видеоролики, 
писать статьи, рисовать графи-
ку, озвучивать и писать музыку, 
стихи, организовывать меропри-
ятия, либо вам интересны темы: 
Образования, Профориентации, 
Самоуправление, ЗОЖ и Трез-
вость, Обеспеченность жильём, 
Родная культура и патриотизм, то 
Мы приглашаем Вас к совместно-
му труду.

ОбРащайтесь: 
анатолий баженов

+7-919-933-7442
https://vk.com/anatolik_13

Ян Ивашкевич
+7-909-736-7979

https://vk.com/yan_ivashkevich

дмитрий ЗубаРев

Межрегиональный семинар-совещание 
в г. екатеринбурге

Подписание соглашений с сО нКО
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проекты  Со  нко проекты  Со  нко

 Вот уже два года, как в состав 
Альянса социально-ориентиро-
ванных НКО Тюменской обла-
сти входит и активно участвует 
во многих благотворительных 
проектах Тюменское региональ-
ное отделение Всероссийско-
го общества автомобилистов, 
председателем которого явля-
ется Андрей Владимирович Гав-
рин. С ним сегодня мы и ведём 
беседу. 

- Андрей Владимирович, рас-
скажите, пожалуйста, чем зани-
мается Ваша организация? 

- В этом году Всероссийско-
му обществу автомобилистов 
исполняется 45 лет - мы с Вами с 
1973 года! Главное предназначе-
ние, миссия нашей организации 
- помогать, оказывать содейст-
вие её членам - автомобилистам, 
участникам дорожного движения 
во всём, что связано с автомо-
билем, заниматься пропагандой 
безопасности на дорогах, соблю-
дения ПДД, профилактикой дет-
ского дорожно-транспортного 
травматизма. Мой путь в ВОА был 
долгим и начался ещё в прошлом 
веке, когда в 1999 году я пришёл 
работать в ДОСААФ. Я увлекался 
радиоспортом, и в том году мне 
предложили возглавить коллек-
тивную радиостанцию в Россий-
ском оборонно-спортивном тех-
ническом обществе (так раньше 
называлась организация ДОСА-
АФ). Я стал работать преподава-
телем радиодела. Вскоре от руко-
водства РОСТО поступила задача 
- готовить специалистов для воо-
руженных сил по военно-учётной 
специальности «Радиотелегра-
фист, радист, оператор радиосвя-
зи и радиоперехват», и мы с этой 
задачей успешно справились. С 
2005 года стал совмещать рабо-
ту преподавателя с должностью 
завуча по учебно-воспитательной 
работе в Тюменской объединён-
но-технической школе РОСТО 
(ДОСААФ), а в 2006 году возглавил 
эту школу. Наверное, это и стало 
отправной точкой в моей жизни, 
когда судьба меня свела с автомо-

билем, определив в дальнейшем 
мой профессиональный путь. 
Школа занималась подготовкой 
радистов и водителей для воору-
жённых сил, а также для граждан-
ского населения. Мы оказывали 
услуги по подготовке водителей 
на категории А, В, С, Д, Е. 

Сейчас вспоминаю это с улыб-
кой, но тогда я абсолютно не знал 
технику, и это очень мешало моей 
работе. Конечно же, у меня, как и 
у многих пацанов, был мотоцикл в 
детстве. Мы его постоянно чини-
ли, могли разобрать и собрать с 
закрытыми глазами, но глубоких 
знаний не было. Мне повезло с 
руководителем РОСТО и моим 
наставником - Майорских Вла-
димиром Владиславовичем. Он 
- профессиональный военный, 
окончил высшее военное авто-
мобильное училище. Его добрые 
наставления и известная армей-
ская политика «кнута и пряника» 
сделали своё дело! В тот период 

мы готовили для вооруженных 
сил военных водителей на авто-
мобилях «Камаз», «Урал», «ЗИЛ», 
и у меня было достаточно вре-
мени и возможностей вместе с 
курсантами на практике освоить 
технику, а также получить огром-
ный опыт в организации учебного 
процесса. 

В 2011 году мне поступило 
предложение пойти работать во 
Всероссийское общество авто-
мобилистов. Так я возглавил дет-
ско-юношескую автомобильную 
школу, работал завучем в голов-
ной автомобильной школе ВОА. 
В прошлом году на конферен-
ции был избран Председателем 
Тюменского регионального отде-
ления Всероссийского общества 
автомобилистов. Постепенно раз-
бираюсь в делах, осваиваюсь на 
посту руководителя. Подбирает-
ся отличная команда, мы начали 
проводить серьёзную работу по 
вовлечению новых членов в нашу 

организацию, планируем расши-
рить сферу оказываемых услуг.

- Как Вы начали занимать-
ся благотворительной дея-
тельностью, и сотрудничать 
с Альянсом СО НКО Тюменской 
области? 

- Всероссийское общество 
автомобилистов – это обществен-
ная организация. Она находится 
на территории Тюменской обла-
сти, имеет отделения в ХМАО и 
ЯНАО, а, значит, должна выпол-
нять задачи нашего региона! 
Должна быть полезной не только 
в сфере подготовки квалифици-
рованных специалистов, но и 
общественно значимой, выпол-
нять социальные задачи. В ходе 
работы я познакомился с руково-
дителем Альянса СО НКО Тюмен-
ской области Михаилом Михай-
ловичем Мельцером, понял, что 
у наших организаций есть много 
общих целей и задач, и будет пра-

вильным двигаться вместе. Девиз 
Альянса: «Один за всех, и все за 
одного» – нам по душе, и мы ста-
раемся ему соответствовать! Дет-
ско-юношеская автомобильная 
школа стала членом Альянса, мы 
активно принимаем участие во 
всех мероприятиях, которые он 
проводит. Например, мы – посто-
янные участники «Фестиваля 
Соседей», были спонсорами чем-
пионатов по финансовой игре 
«Денежный поток». Тесно сотруд-
ничаем с Альянсом, и планируем 
принимать участие в других сов-
местных проектах. 

- В прошлом году многие 
организации Альянса принимали 
участие в конкурсе Фонда Прези-
дентских грантов, есть и побе-
дители. Планирует ли ВОА в 
ближайшем будущем побороть-
ся за победу в гранте? 

- Детско-юношеская автошко-
ла в 2016 году на конкурсе соци-
альных проектов заняла третье 
место с программой «Осторож-
но, дорога!». Данная программа 
охватывает обучение правилам 
дорожного движения школь-
ников с 1 по 11 класс. Заверша-
ющим этапом было получение 
прав категории A или B, т.е. мото-
цикл или легковой автомобиль. 
Из числа принимавших участие 
в программе, мы планировали 
отбирать детей, которые по сво-
им профессиональным навыкам 
могли бы стать спортсменами, 
поступили в Детско-юношескую 
автошколу, выступали на сорев-
нованиях по автомобильному 
многоборью. Это реальный про-
ект на Президентский грант, но 
есть новая программа – «Детский 
мобильный автогородок». Около 
двух лет мы с движением «Русские 
мотоциклисты» (подразделение 
байкерского клуба «Ночные вол-
ки») в школах города Тюмени про-
водим беседы и занятия по без-
опасности дорожного движения, 
показываем фильмы, организуем 
встречи с байкерами, депутатами, 
известными людьми – проводим 
работу по профилактике детско-

го дорожно-транспортного трав-
матизма. К сожалению, не только 
в учебное время, но и во время 
школьных каникул дети очень 
часто попадают в ДТП, так как они 
играют во дворе, бегают, катаются 
на велосипедах. Многие, особен-
но в сельской местности, ездят на 
мопедах и мотоциклах без прав. 
Мы рассказываем учащимся об 
основных мерах безопасности на 
дорогах, о необходимости оде-
вать во время езды шлем, нало-
котники, наколенники, убеждаем 
школьников учиться вождению, и 
получать водительское удостове-
рение. Учим их, как не попасть в 
дорожные ловушки, и что делать, 
если всё же в неё попали. 

Нами закуплен мобильный 
автогородок. Он представляет 
собой баннерное полотно, кото-
рое расстилается на полу, изо-
бражая макет перекрестка со 
светофорами, знаками и дорож-
ной разметкой. На нём школь-
никам можно в ролевых играх 
показать, как правильно перей-
ти дорогу. Школьники делятся 
на две-три группы и учатся пра-
вильно переходить перекресток, 
слушая рассказ нашего педагога 
о дорожных знаках, о том, как 
вести себя на регулируемых и 
нерегулируемых перекрестках, 
как быть заметным на дороге в 
ночное время и другую жизнен-
но важную информацию. 

Из своего опыта могу сказать, 
что сейчас многие дети абсолют-
но не знают, как переходить доро-
гу. Возможно, часть вины в этом 
лежит на родителях и на учителях 
ОБЖ. То, что зебра на асфальте и 
зелёный сигнал светофора, ещё 
не значит, что никакой опасности 
нет. Например: любимая игрушка 
современных детей - мобильный 
телефон, - всё чаще становит-
ся дополнительным фактором, 
увеличивающим опасность ДТП 
при переходе дороги. Мы часто 
видим, что дети не выпускают 
его из рук во время ходьбы. Как 
правило, большинство дорожных 
происшествий с детьми с получе-
нием травм происходит на дороге 
к дому. Поэтому с первоклассни-
ками мы рисуем «Безопасный 
путь в школу», разбирая маршрут, 
по которому они чаще всего пере-
двигаются, рассказываем о под-
стерегающих опасностях во вре-
мя пути, тяжелых последствиях 
собственной невнимательности. 
Кроме того, по завершению заня-
тий дети смотрят учебный фильм, 
который помогает закрепить 
полученные во время практики 
знания. 

Идёт «Десятилетие детства», 
а 2018 год Президент России 
Владимир Путин объявил «Годом 
волонтёрского движения». Мы 
планируем привлекать к рабо-
те по профилактике детского 
дорожно-транспортного травма-
тизма старшеклассников, студен-
тов и всех не безразличных к этой 
проблеме людей.

 
- С какими учебными заведе-

ниями сотрудничает ВОА в рам-
ках реализации своих проектов? 

- Программа «Детский 
мобильный автогородок» была 
опробована на базе Гимназии № 
5, директор Колова Ирина Степа-
новна выразила большую заинте-
ресованность в проекте, и плани-
рует сотрудничать в дальнейшем. 
Также у нас заключен договор о 
совместной деятельности с Гим-
назией № 12. В прошлом году мы 
совместно с «Русскими мотоци-
клистами» провели «Безопасное 
колесо» на велосипедах с под-
ростками. Мероприятие прошло 
«на ура!»

 
- Расскажите о планах на 

будущее и основных направлени-
ях развития ВОА. 

- В дальнейшем мы плани-
руем расширить сферу деятель-
ности ВОА, более тесно взаи-
модействовать с Альянсом СО 
НКО. Наша база позволяет. Есть 
два автодрома: первый находит-
ся непосредственно рядом со 
зданием ВОА, второй – на 11-м 
километре Ялуторовского трак-
та. Там мы планируем проводить 
мероприятия по автомобильно-
му спорту, конкурсы професси-
онального мастерства. На базе 
нашей организации создан учеб-
ный центр, мы будем готовить 
специалистов по безопасности 
дорожного движения, ответст-
венных за БДД на производстве, 
консультантов, контролеров. Ну 
и, конечно же, не будем забывать 
про работу с детьми, ведь это 
наш «конёк». Чтобы подготовить 
хорошего автогонщика, лучше, 
чтобы ребёнок начинал с картин-
га. В планах - открытие классов 
ДЮАШ в муниципальных обра-
зованиях Тюменской области. 
Там мы будем обучать молодых 
людей и взрослое население зна-
ниям при работе на тракторах, 
комбайнах и другой сельскохо-
зяйственной технике. Сейчас 
это очень актуально - профори-
ентация молодёжи. Уверен, что 
обучение в ДЮАШ поможет мно-
гим молодым людям в выборе 
будущей профессии. 

 - Вы говорили о соревновани-
ях по автомобильному многобо-
рью и автоспорте. Они прово-
дятся только на региональном 
уровне? 

- Нет, не только. Их организует 
Всероссийское общество авто-
мобилистов совместно с ГИБДД. 
Они имеют статус всероссийских 
соревнований, проходят в городе 
Анапа на базе ВОА на автомобилях 
различного класса, в том числе, на 
классических автомобилях и на 
авто с передним приводом. Авто-
мобильное многоборье включает 
в себя скоростное маневрирова-
ние, знание ПДД (ребята реша-
ют на скорость билеты) и меди-
цинскую подготовку. Так как там 
ездят дети: мальчишки и девчон-
ки 12-15 лет, - я так не умею, как 
они. Их готовят по специальной 
программе профессиональные 
инструкторы, действующие и 
бывшие автоспортсмены. Кстати, 
на сайте Детско-юношеской авто-
мобильной школы (www.дюаш72.
рф) можно посмотреть, как один 
из наших учеников четырнадцати 
лет выполняет различные упраж-
нения на скорость на автомобиле. 
Школа существует с 2006 года. 
И наши ученики даже занимали 
первые места, становились чем-
пионами на всероссийских сорев-
нованиях. Потом был некоторый 
перерыв в автошколе ДЮАШ по 
подготовке детской команды, но в 
прошлом году работу возобнови-
ли, и в сентябре уже участвовали 
в общероссийском чемпионате. 
Привезли команду мальчишек 
12 лет, которые занимались авто-
спортом всего 3 месяца. Но сей-
час они уже знают, что это такое, 
так сказать, «понюхали пороха», 
успешно учатся у нас и готовы 
снова поехать на соревнования в 
сентябре 2018-ого! 

- Поговорим немного о ваших 
увлечениях. Вы ведь успешно 
занимаетесь радиолюбитель-
ским спортом? 

- Занимаюсь радиоспор-
том, можно сказать, с юных лет. 
Начинал в клубе на станции 
юных техников, потом – ДЮСТШ 
«Патриот» на улице Одесской. 
Выступал за сборную команду 
Тюменской области на соревно-
ваниях по радиоспорту по ско-
ростной телеграфии и по мно-
гоборью радистов. В 2001 году 
выполнил норматив Мастера 
спорта. Также в составе сборной 
команды России, и это, пожалуй, 
самое моё большое достиже-
ние в радиоспорте, занял третье 
место на международном турни-

ре в 2000 году в городе Могиле-
ве. Что касается радиосвязи на 
коротких волнах, то я и сейчас 
участвую в соревнованиях. Есть 
и золотые медали, и кубки. Мы 
с братом организовали коллек-
тивную радиостанцию в детском 
морском центре «Алый парус» в 
посёлке Мыс города Тюмени. При 
поддержке Администрации и 
радиолюбительской обществен-
ности оснастили и оборудовали 
её. Сейчас там занимаются дети, 
в том числе и моя дочь. Ей 10 лет, 
а она уже имеет третий взрослый 
разряд и участвует в междуна-
родных соревнованиях по ради-
оспорту. Вся семья занимается 
этим. Папа у нас радиолюбитель, 
старший брат – радиолюбитель, 
я – радиолюбитель, вот получи-
лось, что и дочь тоже. Семейная 
династия, можно сказать. 

 
- Ещё вы увлекаетесь музыкой 

и играете неплохо на гитаре? 
- Играю. Играл с детства. Мне 

всегда хотелось играть на гита-
ре. Мой отец работал в музы-
кальной школе по классу баяна, 
и он мне предложил научиться 
играть на нем. Прозанимался 
в домашних условиях с отцом 
игрой на баяне около 2 лет, но 
меня тянуло к гитаре. Даже ког-
да-то в детстве брал клюшку 
и перед зеркалом изображал, 
что я играю на гитаре. Где-то в 

возрасте 14-15 лет, как помню: 
за 10 рублей 70 копеек, купил в 
ЦУМе себе гитару и потом ходил 
по дворам – записывал аккор-
ды. Потом стал заниматься про-
фессионально. Сейчас купил 
электрогитару, и уже несколько 
лет пытаюсь осваивать сольные 
партии, даже приходилось брать 
уроки в музыкальной школе, 
ведь в игре на электрогитаре 
применяются другие приёмы, 
нежели на акустической. В сво-
бодное от работы время дома 
могу около часа не выпускать 
гитару из рук, пока что-нибудь 
не получится.

ПОстФаКтуМ
Как хорошо, что такие раз-

носторонне одаренные люди 
занимаются социально-полезной 
деятельностью, являются профес-
сионалами своего дела, настав-
никами и примером для молодё-
жи. Ведь их желание развиваться 
будет способствовать активному 
развитию всей общественной сфе-
ры, к которой они прикладывают 
свои усилия и устремления. Успе-
хов Вам в работе, новых достиже-
ний в спорте и Ваших увлечениях, 
Андрей Владимирович!

Интервью подготовил 
пресс-секретарь
 Альянса СО НКО 

алексей абРаМОв
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экология Социальные  проекты  опто
В пятницу 9 февраля 2018 

года в приемной Обществен-
ной палаты Тюменской обла-
сти состоялось учредительное 
собрание Тюменского региональ-
ного общественного движения 
“Социальный продовольствен-
ный центр − “Банк Еды”. Напом-
ним, что эта инициатива Альян-
са СО НКО Тюменской области, 
начинавшаяся как серия разовых 
акций, осуществляется на тер-
ритории Тюменской области с 
весны 2016 года и заключается в 
создании механизма распределе-
ния продовольственных и иных 
товаров среди нуждающихся в 
них категорий населения: соци-
ально-незащищенных, малоиму-
щих и попавших в трудную жиз-
ненную ситуацию граждан.

За время своего существо-
вания “Банк Еды” успел не толь-
ко оказать продовольственную 
помощь многим жителям реги-
она, но и принимал активное 
участие в благотворительных 
мероприятиях, организованных 
членами Альянса СО НКО, напри-
мер, в “Фестивале соседей”. Были 
подписаны соглашения о сотруд-
ничестве с Торгово-промышлен-
ной палатой Тюменской области, 
Тюменской городской обществен-
ной организацией помощи детям 
“Наше счастье 7-я”, Автоном-
ной  некоммерческой организа-
ции по содействию реализации 
в обществе модели инклюзии 
детей, подростков и взрослых с 
ментальными нарушениями раз-
вития, в том числе – с расстрой-
ствами аутистического спектра 

“Большие надежды” и другими. 
Партнерами проекта стали сеть 
супермаркетов “Покровский”, 
ООО “Ясень-Агро”, Old School Bar, 
кафе-пироговые “Штолле”, кафе-
пекарня “Булка” и сеть автозапра-
вочных станций H-1.  В 2017 году 
этот проект стал победителем 
федерального конкурса "Содей-
ствие" и вошел в список лучших 
инициатив региональной Обще-
ственной палаты. 

Наибольшую же роль в успеш-
ном осуществлении проекта сыг-
рало участие в нем продовольст-
венной компании ООО “Радиан”, 
которая стала постоянным гене-
ральным партнером “Банка Еды”. 
Благодаря ООО “Радиан” работа 
"Банка еды" в конце 2017 и нача-
ле 2018 года стала гораздо более 
постоянной и системной. Эти 
изменения сделали возможным 
поставить вопрос о формализа-
ции проекта и придания ему ста-
туса отдельной организации.

Решение об этом было едино-
гласно принято на  учредитель-
ном  собрании общественного 
движения, на котором присутст-
вовало более 20 представителей 
тюменских НКО и гражданских 
активистов. Председателем 
организации был избран дирек-
тор компании "Радиан" Сергей 
Степаненко. В Совет вошли пер-
вый руководитель "Банка еды” 
Георгий Филицын, председатель 
Фонда "Возрождение" Алек-
сандр Лозовский, одна из идей-
ных вдохновителей и активистов 
движения фудшеринга в Тюмени 
Юлия Стафеева  из АНО "ДМЦ 

2005 гОд. 
Благодаря вмешательству 

общественников-экологов, пре-
дотвращена ликвидация зна-
чительной части площади им. 
Борцов революции в г. Тюмени, 
отменено неправомерное реше-
ние о строительстве главного 
корпуса ТГУ на территории, зани-
маемой площадью им. Борцов 
революции (несмотря на наличие 
готовой проектной документации 
и распоряжение Департамен-
та имущественных отношений 
Тюменской области о предостав-
лении земельного участка).

2007 гОд. 
Проведена общественная 

экологическая экспертиза про-
екта Генерального плана города 
Тюмени. Заключение содержит 
15 замечаний, 5 из которых учте-
ны и вошли в состав заключения 
государственной экологической 
экспертизы. В результате из Гене-
рального плана исключены:

- строительство металличе-
ской эстакады, высотой 10 м и 
длиной 1,65 км над ул. М. Тореза 
и ул. Профсоюзная, от моста у 
«Стрелы» до ул. Даудельная, что 
привело бы к затенению поме-
щений, расположенных на 1 и 2 
этажах нескольких многоквар-
тирных домов, увеличению хими-
ческой и акустической нагрузки, 
сносу более 1000 деревьев; 

- строительство автодоро-
ги между бывшим п. Мыс и ул. 
Мельникайте в пойме реки Тура, 
на южной границе особо охра-
няемой природной территории 
«Памятника природы региональ-
ного значения «Лесопарк им. Гага-
рина», что запрещено действую-
щим законодательством.

2009 гОд. 
В ответ на коллективное 

заявление членов коллегии 
экологов Общественного сове-
та города Тюмени в прокурату-
ру Тюменской области в адрес 
Администрации города Тюмени 
направлено представление об 
устранении нарушений закона, 
запрещающего производить так 
называемую обрезку «на столб», 
то есть обрезать у деревьев не 
только ветви, но и стволы. 

Благодаря этому была пре-
дотвращена неизбежная потеря 
кроны и последующее усыха-
ние примерно 200 тысяч дере-
вьев, планируемых к глубокой 
обрезке. Также предотвращено 
необоснованное, неэффектив-
ное использование бюджетных 
средств на сумму более 200 млн. 
руб., в связи с чем не произошло 
ухудшения экологической ситуа-

ции в городе и не нанесен вред 
здоровью сотен тысяч жителей 
областного центра.

2010 гОд. 
В ответ на неоднократные 

обращения коллегии экологов 
Общественного совета горо-
да Тюмени в Администрацию г. 
Тюмени и Тюменскую городскую 
Думу, внесены изменения в Пра-
вила благоустройства террито-
рии города Тюмени: ранее вместо 
одного снесенного дерева или 
кустарника было необходимо 
высадить одно дерево или один 
кустарник; теперь необходимо 
уплатить стоимость снесенного 
зеленого насаждения в тройном 
размере от его компенсацион-
ной стоимости. В результате за 
2010-2017 годы в бюджет горо-
да Тюмени поступило более 1 
млрд. рублей компенсационных 
средств;

 Прекращено убывание дере-
вьев и кустарников в г. Тюмени, 
так как, при лесовосстановлении 
по принципу «один к одному», 
общая численность деревьев и 
кустарников убывала, посколь-
ку нормативная приживаемость 
зеленых насаждений составляет в 
среднем для Тюмени – 80 %. Сру-
бив 100 деревьев  и посадив 100 
деревьев, через три года остава-
лось «в живых» лишь 80 деревьев.

Благодаря выстраиванию 
прямого диалога с Главой адми-
нистрации города Тюмени Е.В. 
Куйвашевым, предотвращен нео-
боснованный снос примерно 

2500 деревьев, произрастающих 
на Текутьевском кладбище. Ука-
занные деревья по настоящее 
время продолжают «радовать 
глаз» и благотворно влиять на 
экологическую ситуацию в цен-
тре города Тюмени.

2011 гОд. 
Проведена инвентаризация 

зеленых насаждений в г. Тюмени. 
Ранее указанная инвентариза-
ция (учет по количественным и 
качественным характеристикам) 
в нарушение требований зако-
нодательства в Тюмени не про-
изводилась. Благодаря настойчи-
вости экологов-общественников 
(при поддержке прокуратуры), 
теперь поставлено на учет при-
мерно 90 % всех зеленых наса-

ждений, произрастающих в 
городе Тюмени, что позволяет 
осуществлять реальный контр-
оль за их состоянием и уходом, 
существенно затрудняет их нео-
боснованный снос.

В ответ на обращения гра-
ждан, в ходе открытого телеэфира 
Губернатор Тюменской области 
В.В. Якушев обратился к Общест-
венному совету города Тюмени 
с поручением взять под общест-
венный контроль строительство 
подземного перехода на пересе-
чении улиц Республики и М. Горь-
кого в г. Тюмени. В состав комис-
сии по общественному контролю 
вошли члены коллегии экологов 
Общественного совета города 
Тюмени, а также представители 
архитектурного сообщества.

Ознакомление с проектно-
сметной документацией показа-
ло, что строительство подземного 
перехода ведется с грубыми нару-
шениями действующего законо-
дательства. Коллегией экологов 
Общественного совета г. Тюмени 
была подготовлена записка, кото-
рая была передана В.В. Якушеву. 
В результате строительство под-
земного перехода было приоста-
новлено примерно на полтора 
месяца, нарушения устранены; 
созданы безопасные условия для 
пешеходов в районе строитель-
ства подземного перехода; про-
ведена общественная экспертиза 
проектно-сметной документации, 
подготовлено четыре заклю-
чения. Корректировка проекта 
позволила уменьшить сметную 

стоимость строительства подзем-
ного перехода примерно на 50 
млн. рублей.

2015 гОд. 
В результате выстраивания 

прямого диалога с заместителем 
Главы администрации города 
Тюмени М.В. Афанасьевым, пре-
дотвращен необоснованный снос 
примерно 150 деревьев на участ-
ке ул. Свердлова от ул. Советская 
до ул. Комсомольская (путем сме-
щения оси проезжей части в про-
екте расширения проезжей части 
ул. Свердлова).

В ответ на обращение комис-
сии по экологической безопа-
сности Общественной палаты 
Тюменской области Тюменская 
природоохранная прокуратура 

внесла в Администрацию горо-
да Тюмени представление об 
устранении нарушений закона о 
недопущении выполнения ряда 
работ, предусмотренных проек-
том благоустройства лесопарка 
«Гилевская роща». На территории 
лесопарка было предусмотрено 
строительство объектов капи-
тального строительства, что недо-
пустимо.

При этом, благоустройство не 
направлено на увеличение тер-
ритории и массы зеленых наса-
ждений, а предполагает напротив 
снос существующих зеленых наса-
ждений и газонов под строитель-
ство элементов благоустройства. 

Из семи предложений обще-
ственников-экологов реализова-
ны лишь два. Количество парко-
вочных мест уменьшено с 450-ти 
до 300-т, что позволило сократить 
площадь парковок примерно на 
1500 кв.м, тем самым уменьшить 
площадь ликвидируемой при-
родной поверхности на 1500 кв.м, 
сохранить несколько сот еди-
ниц кустарника, предотвратить 
повреждение корневой повер-
хности нескольких деревьев. 
В целях сохранения корневой 
системы деревьев и кустарни-
ков удалось добиться изменения 
трассировки вновь сооружаемых 
велосипедных и пешеходных 
дорожек. 

2016 гОд. 
Члены комиссии по экологи-

ческой безопасности Обществен-
ной палаты Тюменской области 

провели общественную эксперти-
зу проекта благоустройства лесо-
парка «Затюменский». 

В адрес Губернатора Тюмен-
ской области были направлены 
коллективные предварительные 
выводы и рекомендации. В нача-
ле декабря 2016 г. корректировка 
проекта была завершена. Озна-
комление с откорректированным 
проектом показало, что пример-
но на 80 % предложения и заме-
чания общественников-экологов 
приняты и отражены в проектных 
решениях. 

2017 гОд. 
В июле 2016 г. Президент 

РФ подписал Федеральный 
закон о внесении изменений в 
Федеральный закон «Об охра-

не окружающей среды», кото-
рыми предусмотрено создание 
лесопарковых зеленых поясов 
вокруг населенных пунктов.  В 
Тюменской области инициато-
ром создания лесопаркового 
зеленого пояса выступило ТРОО 
«Зеленая планета».

В результате совместной рабо-
ты заинтересованных органов 
государственной власти, местно-
го самоуправления, Обществен-
ной палаты, Народного Фронта, 
представителей общественности 
Тюменской области были вырабо-
таны предложения по созданию 
лесопаркового зеленого пояса 
вокруг города Тюмени площадью 
66 849 га.

14 декабря 2015 г. Областная 
Дума рассмотрела ходатайство 
Общественной палаты Тюменской 
области на своем заседании и 
приняла постановление о созда-
нии лесопаркового зеленого поя-
са вокруг города Тюмени.

Диалог гражданского обще-
ства с органами исполнительной 
власти вновь состоялся, и дал 
положительный результат.

Председатель комиссии по 
охране окружающей среды и 
экологическому воспитанию 

Общественной палаты 
Тюменской области

Руководитель Группы 
общественного экологического 

контроля Общественной палаты 
Тюменской области           

ФахРутдИнОв а.К.

«банК  едЫ» – РаЗвИтИе

нОвЫй ЗаКОн О МОлОдеЖнОй ПОлИтИКе

социальный проект тюменских общественников 
«банк еды» получил новый статус.

"Грин Хелперс", юрист ТРО ОООП 
"ФинПотребСоюз" Альберт Аль-
мухаметов  и руководитель Дома 
нравственно-этического разви-
тия детей и воспитания гуман-
ного отношения к животным в 
обществе “Мурка и Васька” Ирина 
Карпова.

В завершении собрания ново-
избранный председатель расска-
зал о планах и стратегических 
направлениях работы "Банка 
еды”. Так, планируется наладить 
более тесное взаимодействие с 
общественными организация-
ми – благополучателями, увели-

чить количество участвующих в 
проекте коммерческих органи-
заций – доноров, а также нала-
дить работу с волонтерскими 
общественными организациями 
Тюменской области и привлечь 
их к работе по поддержке благот-
ворительных инициатив. Кроме 
того, планируется создать регу-
лярную ежемесячную систему 
передачи продуктовых наборов 
на базе городского обществен-
ного центра им. А. И. Текутьева 
и открыть специализированный 
социальный магазин продуктов, 
в котором нуждающиеся смогут 

покупать продукты первой необ-
ходимости по низкой – социаль-
ной цене.

Реализация такого амбициоз-
ного и крайне важного в совре-
менных социально-экономиче-
ских условиях проекта возможна 
только при скоординированном 
взаимодействии многих общест-
венных объединений и организа-
ций, поэтому представители всех 
НКО присутствовавших на засе-
дании выразили свое согласие  
активно в нем участвовать.

Пресс-служба ОПтО

ИтОгИ дИсКуссИОннОгО 
Клуба «нулевОе чтенИе»

В Тюменской областной Думе  
02 февраля 2018 года состоялось 
заседание   дискуссионного клуба 
«Нулевое чтение» с целью обсу-
ждения проекта федерального 
закона «О молодежи и государ-
ственной молодежной политике 
в Российской Федерации» в кото-
ром приняла участие член комис-
сии по молодежной политике, 
физической культуре и спорта  
Общественной палаты Тюменской 
области - Петрушина Ольга Алек-
сеевна. 

Один из главных плюсов 
создания Федерального закона 
отметили сразу же. Например, 
если вы молодой человек, желаю-
щий получить льготы по програм-
ме «Молодая семья», вам нужно 
обратиться к одному закону. Если 
вы молодой ученый – ищите закон 
об образовании, и так с осталь-
ными запросами. Согласитесь, 
это не совсем удобно. А созда-

ние Федерального закона дает 
возможность собрать все права 
и обязанности молодых людей в 
одном документе и разработать 
единый для всех предмет и субъ-
ект молодёжной политики.

Однако стоит ли так торопить-
ся с созданием столь важного 
документа? Этот вопрос поднял 
директор Департамента по обще-
ственным связям, коммуникациям 
и молодежной политике Тюмен-
ской области Павел Белявский.

«Делая любое предложение 
в сфере молодежной политики, 
мы всегда отвечаем на вопрос: «А 
что нужно сейчас молодому чело-
веку?» И здесь одного мнения не 
существует. Пока мы не урегули-
руем и не снимем все противоре-
чия на уровне исследовательской 
базы, брать на себя ответствен-
ность и создавать документ, кото-
рый на долгие годы отформати-
рует жизнь тех, кто занимается 
молодежной политикой во всех 
секторах – это слишком большая 

ответственность. 
Я предлагаю осуществлять 

регулирование молодежной 
политики через издание пакета 
поправок и предложений. Это 
сохранит те плюсы, которые уже 
существуют и помогают эту систе-
му развивать».

Эту мысль поддержал и кан-
дидат юридических наук Антон 
Пермяков:

«Мы не должны принимать 
закон просто потому, что его 
нужно принять. Нам необходимо 
его детально проработать, иначе 
он будет искусственным. То есть 
закон будет существовать, но мне, 
как применителю и практикующе-
му юристу, от этого не будет ника-
кой пользы. Точечное правовое 
регулирование может быть более 
эффективно».

Во время обсуждения был 
поставлен еще один важный 
вопрос. Он касается социально 
незащищенных групп молодежи.

«Мы не увидели в законе 

социально незащищенные слои 
населения: это молодые инвали-
ды, выпускники учреждений для 
детей-сирот, вич-инфицирован-
ные молодые люди. Мы считаем, 
что эту тему необходимо затро-
нуть. Эти слои молодежи нужда-
ются в дополнительной заботе 
государства, потому что они 
сталкиваются с рядом проблем, о 
которых другие просто не знают», 
— отметил депутат Областной 
думы Глеб Турбин.

Альтернативное мнение по 
этому вопросу представила Оль-
га Петрушина, куратор мульти-
центра «Моя территория» и МТЦ 
«Космос».

«Часто звучат слова о поддер-
жке и помощи молодежи. Мне 
кажется, от формы, в которой 
это работает сегодня, следует 
уходить. Часто под поддержкой 
и помощью молодежи понимают 
создание красивого блюдечка 
с голубой каемочкой и со всем 
готовым. От этого, по сути, у моло-

дого человека пропадает стрем-
ление что-то делать. Наше дело — 
сформировать условия и среду, 
в которых ты бы мог двигаться и 
создавать. Чтобы молодой чело-
век был проактивным, а не жил на 
всём готовом».

В заключение мысль о более 
широком понимании молодеж-
ной политики высказал руково-
дитель тюменского отделения 
«Молодой гвардии Единой Рос-
сии» Роман Рзаев.

«В последние годы форми-
руется некая теневая молодеж-
ная политика. Она, как правило, 
начинается на улице. Закон регу-
лирует молодежную политику 
людей от 14 лет. Я не думаю, что 
она начинается с этого возраста. 
Опыт показывает, что ребенок 
впитывает ее с детсада. Для регу-
лирования теневой молодежной 
политики, нам нужно воспитать 
целое поколение наставников».

Пресс-служба ОПтО
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Социальные  проекты  опто

внИМанИю бИЗнесМенОв, ПРедПРИнИМателей, 
ПРОМЫшленнИКОв, владельцев 

неЖИлОгО ФОнда недвИЖИМОстИ!
Тюменское региональное отделение «Российский Красный 

Крест» остро нуждается в складском помещении не менее 50 
м2 для склада гуманитарной помощи (продовольственные и не 
продовольственные товары).

ОбРащаеМсЯ К ваМ с благОтвОРИтельнОй 
ПРОсьбОй О сОцИальнОМ ПаРтнёРстве!

Тюменское региональное отделение Российского Красного 
Креста предлагает сотрудничество с коммерческими организа-
циями в сфере благотворительности. 

Ежемесячно Красный Крест получает гуманитарную помощь 
и распределяет ее среди тех, кто в ней остро нуждается, постра-
дал от стихийных бедствий: пожаров, наводнений, техногенных 
катастроф, либо попал в трудную жизненную ситуацию. 

Мы не можем хранить гуманитарную помощь в гаражах и дру-
гих, мало пригодных для этого, помещениях. С учетом сезонных 
перепадов температур, некоторые пищевые продукты могут 
испортиться, а хозяйственные и прочие непродовольственные 
товары - приобрести неблагоприятный вид. 

Помимо помещений для хранения, нам необходимо устано-
вить линию по расфасовке сыпучих продуктов: муки, круп, мака-
ронных изделий. 

МЫ гОтОвЫ РассМОтРеть любЫе вашИ ПРедлОЖенИЯ!
Статус социально ответственного бизнеса Вам гарантирован! 

телефон для связи: 
8-908-868-99-96 

(Морозов Михаил владимирович – председатель).

сРОчнО нуЖен сКлад длЯ «гуМанИтаРКИ»!

9 февраля 2018 года состо-
ялось видео-совещание клубов 
ЮНЕСКО Урало-Сибирской Феде-
рации ассоциаций, центров и клу-
бов ЮНЕСКО и Белорусской Ассо-
циации клубов ЮНЕСКО. В рамках 
работы по развитию междуна-
родного сотрудничества участ-
ники поделились опытом работы 
по развитию интеллектуального 

потенциала молодежи и расска-
зали о своих проектах. 

В совещании приняли участие 
клубы ЮНЕСКО Урало-Сибирской 
Федерации «Содружество Сиби-
ри» (Тюмень), «Уником» (Кочнево), 
«Академия Добра» (Екатерин-
бург), а также клубы Белорусской 
Ассоциации – «Гольфстрим» 
(Минск) и «Мозаика» (Брест).  От 

Тюменской области в совещании 
приняли участие заместитель 
председателя комиссии по обра-
зованию, науке, культуре и туриз-
му региональной Общественной 
палаты Елена Сулейманова и 
председатель тюменского клуба 
ЮНЕСКО «Содружество Сибири» 
Татьяна Соснина. Они рассказа-
ли коллегам о Фестивале стран 

ЮНЕСКО, который состоялся при 
поддержке Представительства 
кафедры ЮНЕСКО ТГИК, об уча-
стии в проекте «Ассоциирован-
ные школы ЮНЕСКО» и пригласи-
ли  Белорусскую Ассоциацию на 
Международную конференцию 
«Межкультурные коммуника-
ции и миротворчество», которая 
состоится 26 мая в Тюмени.

дружба клубов юнесКО России и 
Республики беларусь продолжится на тюменской земле

В ходе совещания клубы обе-
их стран подтвердили свои наме-
рения о совместном выполнении 
программ и проектов, направлен-
ных на развитие межкультурного 
диалога и сохранение истори-
ческого наследия своих стран. 
Представители Секретариата 
Урало-Сибирской Федерации и 
Белорусской Ассоциации приня-
ли решение провести работу по 
обмену опытом участников юне-
сковского движения в целях укре-
пления международного сотруд-
ничества. Накануне, 7 февраля в 
Тюмени состоялась встреча руко-
водителей школ и обществен-
ных организаций с Генеральным 
почетным консулом Республи-
ки Беларусь в РФ Владимиром 
Шуглёй, который оказывает под-
держку развитию тюменского 
юнесковского движения. 

Клубы ЮНЕСКО более 70 лет, 
непрерывно ведут работу по 
созданию условий для молодых 
людей, помогая им в стремлении 
преобразовать мир, ведь имен-
но молодежь обладает энергией 
и потенциалом для построения 
миролюбивого и устойчивого 
общества. В 2018 году состоится 
презентация юбилейного издания 
«ЮНЕСКО в мире, России и Тюмен-
ской области», который расскажет 
об истории развития всемирного 
юнесковского движения, расска-
зала Елена Сулейманова.

Пресс-служба комиссии по 
образованию, науке, культуре и 
туризму Общественной палаты 

Тюменской области


